

Der Hosenträger & die Miss

Manfred Mayr hat seine Ankündigung wahr gemacht und sich für die **Miss Italia Veranstaltung** ein neues Accessoire zugelegt. **Maria Gummerer** ist Miss Kurtinig.



Manfred Mayr mit der ersten Miss Kurtinig Maria Gummer und der Miss Italia-Organisatorin Sonia Leonardi.

(lila) Für den ersten Miss Italia Vorentscheid in der Gemeinde Kurtinig hat sich Bürgermeister Manfred Mayr besonders in Schale geworfen. Wie bereits angekündigt, hat sich der Bürgermeister neue Hosenträger zugelegt – goldene Hosenträger. Nachdem er vom Landesbeirat für Chancengleichheit die Auszeichnung „Goldener Hosenträger erhalten hat, hat er diese Anerkennung jetzt auch in die Tat umge-

setzt und sich goldene Hosenträger besorgt.

„Ich habe meine Frau gebeten, mir goldene Hosenträger für die Vorauswahl zu besorgen“, lacht der Bürgermeister, der sich bei der Vorauswahl am Mittwoch mit diesem neuen Accessoire präsentierte.

„Die Veranstaltung in Kurtinig war ein voller

Erfolg, schwärmt die Organisatorin Sonia Leonardi, „Es war schöner als erwartet.“

Den Titel „Miss Kurtinig“ holte sich die 18-jährige Eppanerin Maria Gummerer, die sich gegen ihre 19 Konkurrentinnen vor allem aufgrund ihrer akrobatischen Einlage durchsetzen konnte. Mit ihr werden noch vier weitere Mädchen zum Finale der regionalen Vorauswahlen geschickt: Noemi Guerra, Josseline Safarian, Lisandra Hernandez und Elisa Baumgartl.

TAGESZEITUNG 17/07/2015